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Sylwia Mużyło
Polen/Poland

"Ich versuche, nicht an die Zukunft zu denken. Die Gegenwart ist interessant 
genug. Ich bin irgendwo in der Mitte. Die Serie 'Growing Up' setzt das Thema 
Zeit fort und erforscht den Prozess des Erwachsenwerdens und die Gefühle und 
Veränderungen, die uns prägen. Als Mutter und Tochter bin ich den Emotionen 
ausgesetzt, aber als Künstlerin versuche ich, im Auge des Sturms zu bleiben und 
den Prozess zu beobachten."
Sylwia Mużyło schafft figurative Ölgemälde, Grafiken und Fotografien mit einer 
tiefen menschlichen Dimension. Ihr Hauptinteresse gilt dem Psychogramm einer 
Frau. Sie nimmt einen Dialog mit dem Bild einer Frau auf und stellt die nächsten 
Phasen ihres Lebens dar.
*1979. 2004 schloss Mużyło ihr Studium an der Akademie der Bildenden 
Künste Eugeniusz Geppert in Wrocław mit einem MA ab. Sie lebt und arbeitet 
in Dzierżoniów, Polen. Ihre Kunstwerke befinden sich in Privatsammlungen in 
Polen, Belgien, England, Portugal und Singapur.

Die Sonne verschwindet nicht in der Nacht, 08 des Zyklus "Growing Up", 2022, Öl auf Leinwand, 105 x 140 cm
The Sun Does not Disappear at Night, 08 of Growing Up cycle, 2022, oil on canvas, 105 x 140 cm

"I'm trying not to think about the future. The presence is interesting enough. I am 
somewhere in the middle. The series GROWING UP continues the subject of time 
and explores the process of reaching maturity and the emotions and changes that 
describe us. As a mother and daughter, I am subject to emotions but as an artist, 
I try to stay the eye of the storm and observe the process."
Sylwia Mużyło creates figurative oil paintings, graphics and photography with a 
deep humanistic dimension. Her main interest lies in a psychological portrait of 
a woman. She picks up a dialogue with the image of a woman, presenting the 
next phases of her life.

*1979. 2004, Mużyło graduated with an MA from the Academy of Fine Arts       
Eugeniusz Geppert in Wrocław. She lives and works in Dzierżoniów, Poland. Her 
works of art are in private collections in Poland, Belgium, England, Portugal and 
Singapur.  https://sylwiamuzylo.com
www.instagram.com/sylwiamuzyloart


